



Velobility

Énorme succès des vélos en leasing !



La MC Aeropolis a lancé un programme de vélos en location en mars 2019. Fin 2020, plus de 100 collègues se sont engagés à venir travailler régulièrement à vélo ! En tant que Mutualité Santé, la MC veut soutenir le plus possible les trajets verts et le vélo est évidemment le premier choix. Le vélo permet non seulement une réduction des émissions de CO₂, mais aussi une mise en condition physique des collaborateurs de la MC ! Pour soutenir encore davantage nos cyclistes, nous avons agrandi et modernisé le parking pour vélos avec la MdT . Mais nous ne nous arrêterons pas là. Très bientôt, les nouvelles douches seront à la disposition de nos cyclistes !

Depuis janvier 2020, les collaborateurs de beweging.net peuvent eux aussi prendre un vélo en leasing (*à condition de parcourir au moins 500 km par an ou de venir travailler à vélo au moins 10 jours par an*). 12 collaborateurs ont déjà répondu à l'appel, dont 4 à Aeropolis.